



Liebe Besucherin, lieber Besucher unserer Seite,

ich bedanke mich für das Interesse an unserem Internetauftritt.

Mein Name ist Andreas Schröder und im Mai 2018 bin ich zum Vorsitzenden des SPD-Stadtverbandes Lübbecke gewählt worden.

Ich bin 50 Jahre alt, verheiratet und habe drei Kinder, die 13, 14 und 18 Jahre alt sind. Seit 44 Jahren wohne ich in Alswede. Beruflich bin ich als Vollzugsbeamter in der Bundespolizei in Bielefeld im bahnpolizeilichen Aufgabenbereich tätig.

Ehrenamtlich engagiere ich mich seit mehreren Jahren verantwortlich in Elternpflegschaften. Im Vorstand der Dorfmeinschaft Alswede bin ich als Beisitzer aktiv am Dorfleben beteiligt.

2010 bin ich der SPD beigetreten und seit 2014 sachkundiger Bürger im Bildungsausschuss. Gute Rahmenbedingungen für die Entwicklung unserer Kinder mitzugestalten ist mir sehr wichtig.

Seit Januar 2018 gehöre ich als Beisitzer dem SPD-Fraktionsvorstand im Rat der Stadt Lübbecke an.

Politisch liegen mir die positive Entwicklung unserer Stadt, die sachorientierte Diskussion und die Ehrlichkeit zum Mandat am Herzen.

Ich wünsche viel Spaß bei dem Besuch unseres Internetauftritts,

Andreas Schröder.